

¿QUÉ PASA? FÁCIL



2024-02-24

Programmanus

av Sofía Martínez

¡Hola! ¡Bienvenidos a 'Qué pasa fácil'!

Hoy, el programa es sobre:

- Cosmética

Maquillaje para niñas de nueve años...

Soy Jesús Marchal.

Pero antes...

Protestas del campo en España

Lo que escuchas son tractores.

Los agricultores y ganaderos españoles protestan en las calles y piden mejores condiciones de trabajo.

Fuera, fuera, fuera...

Ellos no están de acuerdo con las políticas verdes europeas, es decir, las leyes para reducir el impacto ambiental. Son difíciles de aplicar y reciben pocas ayudas. Su situación es difícil.

Agricultor: "Sufriendo y trabajando y sufriendo y trabajando y sufriendo..."

Este agricultor dice para RTVE que sufre mucho.

Y tienen mucha competencia, por ejemplo de Marruecos, que vende mucha fruta y verdura en España.

campo
landsbygd
agricultores
jordbrukare
ganaderos
djuruppfödare
condiciones de trabajo
arbetsvillkor
leyes para reducir
lagar för att minska
impacto ambiental
miljöpåverkan
reciben pocas ayudas
de får för lite stöd

Cosmeticorexia

María: La cosmeticorexia es un poco peligroso...

La cosmeticorexia es la adicción a los cosméticos, sobre todo al cuidado de la cara. Por ejemplo, al uso de cremas, maquillaje, tratamientos...

En este canal vamos a realizar un maquillaje para adolescentes...

cosmeticorexia
sjukligt beroende av kosmetika
peligroso
farligt

Es más y más común entre los adolescentes, por todos los vídeos que hay en redes sociales.

En Málaga, Sofía Martínez habla con María, una dermatóloga de 30 años. *¿Cuáles son los mayores riesgos de la cosmeticorexia?*

María: Pues, a parte de los riesgos psicológicos, como puede ser obsesionarte y la falta de autoestima, también hay ciertos riesgos físicos, como por ejemplo sustancias químicas que te pueden hacer daño a la piel.

María explica que la cosmeticorexia tiene riesgos psicológicos, como la falta de autoestima, y riesgos físicos, por los químicos de los productos.

María: Tampoco es bueno que niños tan jóvenes, que además tienen la piel perfecta, se echen productos químicos que no necesitan.

Ahora escuchamos a los jóvenes. *¿Tienen esta adicción?*

Perdona, ¿os puedo hacer una pregunta?

Sonia: Sí, sí, claro.

¿Cuidáis vuestra piel?

Sonia: Yo sí, la cuido todos los días.

¿Desde qué edad haces eso?

Sonia: Pues... desde los 12 años.

¿12? ¿Por qué?

Sonia: Porque todas mis amigas lo hacen, mi madre también lo hace, siempre lo he visto en internet, aunque a lo mejor es un poco por la presión social de estar siempre bien.

Sonia se cuida la piel porque otras mujeres lo hacen y por presión social. Pero Carlos no lo hace.

¿Y tú?

Carlos: Yo la verdad es que no acostumbro a hacer cosas para la cara, simplemente me lavo con agua y ya está.

Carlos se lava la cara con agua, nada más.

Él dice que es más normal entre las chicas, pero no entiende por qué.

Carlos: Entre todo mi grupo de amigos no conozco a ningún chico que esté adicto a la cosmeticorexia.

No entiendo el porqué las chicas se dedican tanto a esto y los chicos tan poco.

cuidado de la cara
ansiktsbehandling

maquillaje

smink

adolescentes

ungdomar

redes sociales

sociala medier

dermatóloga

hudläkare

falta de autoestima

brist på självkänsla

hacer daño

skada

la piel

huden

cudáis

tar ni hand om

lo he visto

jag har sett det

presión social

socialt tryck

no acostumbro

jag brukar inte

me lavo

jag tvättar mig

no entiende

han förstår inte

las chicas se

dedican tanto a

esto

tjejerna ägnar sig så

mycket åt det

Yo solo quiero amor - Rigoberta Bandini

La cantante española Rigoberta Bandini gana un Goya, el premio más importante del cine español.

Gritando en tu portal...

Lo recibe por su canción “Yo solo quiero amor”, de la película “Te estoy amando locamente”. ¡La escuchamos!

Tengo ganas de

no explicar por qué

Yo te quiero querer

sin miedo a que

puedan volver

la cantante

sångerskan

el premio más

importante

det viktigaste

priset

lo recibe

hon får det

Esto es todo, recuerda que ya tenemos un quiz para el programa.

¡Volvemos el 9 de marzo!